

CENTRO DE LENGUAS DE LA UAL**El Centro de Lenguas de la Universidad de Almería realizó el curso pasado 26 traducciones y revisiones de traducción de textos**

Anuncios Goooooogle

[Cursos Formacion Continua](#)

Cursos de todas las especialidades No esperes más

www.cursosccc.com

El Servicio de Traducción del Centro de Lenguas ha realizado durante el curso académico 2004-2005 un total de 26 traducciones y revisiones de traducciones para los miembros de la comunidad universitaria. La mayor parte de estos trabajos fueron pasados al castellano desde el inglés, un total de 22, aunque también hubo traducciones del francés, 2, y del alemán, otras 2.

[Agoralíngua SL](#)

Traducciones de y al Portugués. Juradas y técnicas. Especialistas.

www.agoralingua.com

Estos trabajos demuestran que el Centro de Lenguas cumple una necesaria labor en el seno de la comunidad universitaria, cuyos profesores e investigadores a veces requieren de las traducciones de textos para desarrollar su labor en condiciones óptimas. En esta línea, esta institución, dirigida por el profesor José Guerrero, dispone de servicios de asesoramiento lingüístico, al tiempo que traduce trabajos científicos a otras lenguas vehiculares del panorama bibliográfico y que, de la misma manera, es capaz de resolver cuestiones de naturaleza lingüística.

Este es sólo uno más de los muchos servicios y ofertas formativas de los que disponen los almerienses en el Centro de Lenguas. Hay cursos de idiomas en los que puede matricularse cualquier persona, sea o no miembro de la comunidad universitaria, que esté interesada en participar en las actividades y abone las tasas correspondientes; hay exámenes de títulos oficiales extranjeros y cursos preparatorios; exámenes de español como lengua extranjera del Instituto Cervantes; cursos no reglados del Centro de Lenguas; sala multimedia; formación en idiomas a los voluntarios de Almería 2005 que lo deseen; cursos para solicitantes de becas Erasmus; etc.

El director del Centro de Lenguas, el profesor José Guerrero, manifiesta que "nuestra sociedad actual demanda de la ciudadanía un conocimiento de lenguas y un uso de competencias interculturales cada vez más activos y complejos. En ese sentido, la Universidad dispone de este Centro de Lenguas para canalizar y dar respuesta a las exigencias de nuestro tiempo".

12/10/2005